PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 001

PRESENTAN EN COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RP INFORME ANUAL DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

 Analizan Primer Informe de Actividades correspondiente al periodo del 01 de agosto de 2024 al 30 de septiembre de 2025

Mexicali, B.C., viernes 24 de octubre de 2025.- En Sesión Ordinaria de la Comisión de Comunicación Social y Relaciones Públicas del Congreso del Estado, presidida por la diputada Araceli Geraldo Núñez, se presentó el Primer Informe de Actividades de la Unidad de Comunicación Social del Congreso del Estado, correspondiente al periodo del 1 de agosto de 2024 al 30 de septiembre del 2025.

Durante la sesión la diputada Araceli Geraldo, destacó la importancia de fortalecer la comunicación institucional, "para la XXV Legislatura del Congreso del Estado de Baja California es fundamental mantener un diálogo directo, transparente y oportuno con la ciudadanía, por ello la Unidad de Comunicación Social enfoca sus esfuerzos para informar de manera veraz y accesible a través de los diferentes medios de comunicación tradicionales y las plataformas digitales".

Por su parte, el Titular de la Unidad de Comunicación Social, Armando Lemus López, informó que durante el periodo reportado se elaboraron y difundieron 1030 comunicados, los cuales generaron más de 38 mil notas difundidas en televisión, radio, portales y redes sociales. Además, se realizaron 575 entrevistas a diputadas y diputados y se produjeron 31 podcast, 46 emisiones del noticiero "Tu Congreso Informa", 7 spots de radio y 14 comerciales institucionales.

En materia de presencia digital, la Unidad consolidó una presencia orgánica en las principales plataformas oficiales, se creó y publicó contenido diverso, utilizando herramientas para socializar de forma más dinámica los temas legislativos, como infografías de las iniciativas aprobadas, reels informativos, entre otros.

Dentro de las actividades de Relaciones Públicas, se brindó apoyo logístico, de cobertura y organización en 232 eventos oficiales. Asimismo, en el ámbito de la participación social, se atendieron a más de mil personas, entre docentes, estudiantes y personas de la sociedad civil, con lo que se promueve y fortalece la educación cívica, el conocimiento sobre la función parlamentaria y la interacción directa entre la ciudadanía y el Poder Legislativo.

La diputada Araceli Geraldo enfatizó que en la medida en que la sociedad conozca de manera oportuna y veraz la labor que desempeñan las y los legisladores de manera individual y colegiada, conocerán las propuestas para crear, reformar o derogar leyes, que son principalmente para el beneficio de los sectores más vulnerables.

Se contó con la asistencia y participación, además de la presidenta, de la diputada María Teresa Méndez Vélez y de los diputados Jorge Ramos Hernández, Jaime Cantón Rocha y Diego Echevarría Ibarra. Así mismo se contó con la presencia del Titular de la Unidad de Comunicación Social del Poder Legislativo, Jesús Armando Lemus López.